
細⽥ともや

⼊間市議会議員 活動レポート	(	令和-6	)

・平成3年	⼥性として⽣まれる	.	⼊間市⽴野⽥中学校卒業、私⽴埼⽟平成⾼等学校卒業		

・帝京⼤学医療技術学部臨床検査学科卒業.		⼤学在学中に、⼥性→男性に⼾籍変更 

・臨床検査技師として病院勤務.		2017年⼊間市議会議員選挙	最年少25歳	初当選

違いを認め合い	互いを尊重しあえる

“⼊間市”を⽬指すために！

	令和2年も早いもので残り数ヶ⽉となりました。

9⽉定例会では、条例4件、⼀般議案7件、令和2年度補正予算9件、

追加議案1件.	令和元年度決算9件（決算概要報告）、⼀般議案2件が議案として上程されました。

ご挨拶

〜プロフィール〜

皆様におかれましても、こまめな⼿洗いや咳エチケットなど基本的な感染予防を徹底して頂き、

体調にご留意ください。今後ともご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

9⽉議会で、埼⽟県内を含めた全国各地で数多くの⾃治体で提出されている、

『⼊間市におけるパートナーシップの認証制度（仮称）および性的少数者に関する

諸問題への取組みに関する請願』が提出され、全会派⼀致 採択 されました。で

請願

令和元年12⽉議会の⼀般質問で取り上げさせて頂きました。

新光中央公園は、建設から38年経過し、トイレをはじめとする設備等に対して多くのお声を

頂いておりましたので、

先⽇、区⻑・副区⻑4名、地元議員2名で市⻑に直接、地元議員の1⼈として要望書を

提出して参りました。

実現に向けて引き続き、尽⼒致します。

何かお困り事等がございましたら、お声掛け下さい。

・⼥性から男性へのトラÿスジェÿダーの地⽅議員として

・⼈権課題に取り組む他、毎議会	教育・福祉等の⼀般質問を⾏なっている

・2020年6⽉	英国の⾮営利団体「One	Young	World」主催、

新光中央公園トイレ改修等に関する要望書提出

新型コロナウイルスの感染症は、未だ収束の⽬処がたっておりません。

世界初となった

年間最優秀政治家 15⼈中に選ばれた

世界各地より

「地域社会の若者に好影響を与える」

所属：総務常任委員会・ ⼊間⻘年会議所・⼊間市消防団議会広報委員会・



細⽥ともや後援会発⾏

〒358-0055 ⼊間市新光306-888

 

http://h-tomoya.com

080-8739-3649 04-2633-4808

こちらのチラシはUDフォントを使⽤しています。

細⽥智也

討議資料

掲載・出演メディア

NYタイムズ

読売・朝⽇・毎⽇・産経・東京・埼⽟各地⽅新聞等

AERA

 

The	Independent(イギリス)・

Wikipedia等

令和3年4⽉1⽇から学童保育室の開室時間延⻑が開始

学童保育室保育料については、1回当たりの料⾦が学校休業⽇と

学童保育室保育料基準額表

現在の時間から30分延⻑し、同時に延⻑時間を設けて

最⼤午前7時30分から午後7時までの利⽤が可能となります。

延⻑時間で料⾦が異なります。

NBCニュース

 

新型コロナウイルス感染症と⼈権配慮
感染者が出た場合、市⺠に公表している情報は質問

(1)

県の報道発表と同様、年代・性別・国籍・職業・居住地、また症状・経過として、発症⽇・発症時症状・

陽性判明⽇ 併せて、感染源と疑われる接触・同居家族・濃厚接触者を市⺠の皆様に知らせている

⼈権配慮の取り組み

1.

2. 市における取り組み 教育現場における取り組み(2)

差別や偏⾒に対する取り組みとして、「市公式ホームページ」のトップページの⾒出しから

直接リンクして閲覧できるサイトや「広報いるま」を通して、市⺠への啓発を⾏っている

「STOP！コロナ差別	―差別をなくし正しい理解を―	キャンペーン」	への参加の検討を3.

「ＳＴＯＰ！コロナ差別−差別をなくし正しい理解を−キャンペーン」への参加、

また、これに付随した動画配信などにもついても、あわせて検討していく

答弁1.

2.(1)

各学校が通知やメール等を作成し、児童⽣徒及び保護者に啓発を図っており、差別や偏⾒の根絶を

各家庭に働きかけている

(2)

3.

市内中学校の校則（⽣徒⼼得）について
質問 1.

「⽣徒⼼得」は、開校当時からその学校の⽬指す⽣徒像の実現を図るために定められていくもの.

		その為、学校ごとに「⽣徒⼼得」の内容も異なる

現状

各中学校の校則の原則公開を

⽣徒の実情、保護者の考え⽅、地域の状況、時代の進展を踏まえたものになっているか、

「学校評価」等も活⽤しながら⾒直していく

2.校則の⾒直し

3.

教育的配慮が必要な内容や時代に即していないものに対しては、必要に応じて⾒直し、その理由も丁寧に

説明する必要がある

「肌着は⽩」など⽣徒や保護者にとってよく分からない・納得いかない「きまり」について

4.

「地域の特⾊を⽣かした開かれた学校づくりを進める」とうたっていますが、ÿP等で公開をして

地域に広く開かれていくべきと考えるが⾒解は

1.

2.

3.

4. 学校の考え⽅や取組を公開することは地域の⽅々に理解して頂くには⼤切.「⽣徒⼼得」のÿP公開を含め、

運⽤や在り⽅について今後、研究していく

・

NHK(おはよう⽇本・⾸都圏ネットワーク)

その他のテーマ

市職員の勤務時間管理の体制について

答弁


